

解答

- a A イ  
エ 退屈  
B オ 口  
オ 絶望  
C イ ハ  
D ア はげ (ます)  
ア ニ 善人  
ホ つの (らせる)

世界中で使える（言葉）

イニシオナル

コモコ一ケーションは命がけだということを全くわかつていないため、「死ぬ」「殺す」などの言葉が軽くなってしまい、軽々しく使われるようになる」と。

ア 言  
葉



- 工

- 知らない人が突然みかんをく  
ノハツニカフ。

- ウ

- 「コミュニケーションは命がけ」

- 「目をみはりながら、深い声

- いる様子がわかります。

- 「お父さんとお母さんの間で、  
——『シンゲンフジ』——『昔の

解說

「何処でも通じる」「何処でも使える」でも可。

「コミュニケーションは命がけだということを全くわかっていない」ことにより、「近頃は、死ぬ、とか、殺す」といった言葉が軽くなってしまった」と述べられている部分をまとめましょう。

「目をみはりながら、深い声で礼を言った」えび男くん。みかんをもらつたこと、その人の「こんなはじつこにいちや、餅はまわつてこないだろう」という思いやりの言葉をかけてもらつたことにおどろき、感謝して